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« TI sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dell ' interno per sapore quali siano 
i suoi criteri intorno alla inflessibilità dei 
regolamenti carcerari per quanto riguarda 
iVcondannati in espiazione di pena in rap-
porto alle condizioni della loro salute, e 
per sentire se non creda umano e doveroso 
un trattamento di riguardo verso la signora 
Maria Rygier condannata a Milano per 
reato di opinione. 

« Viazzi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro degli esteri per sapere se sia a co-
gnizione che i locali della legazione italiana 
ad A d i s - A b e b a furono sottoposti a seque-
stro per debiti incontrati dal rappresen-
tante dell 'Italia e quali provvedimenti in-
tenda prendere per rialzare il prestigio del 
nome italiatìo. 

« Pozzato ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare i 
ministri di agricoltura, industria e com-
mercio e quello delle finanze, per sapere 
quanto vi sia di vero, nella voce corsa sul-
l ' importazione del l 'uva passa dalla Grecia 
e se consti che attualmente a Calamata, un 
piroscafo completa un carico di tale uva 
per sedicimila quintali, diretto a Savona e 
in caso affermativo quali provvedimenti 
intenda adottare il ministro. 

« Buccelli, Rochira, Abozzi , Ab-
bruzzese, Scaglione, Rizza E -
vangelista, ' Luciani, B o l o -
gnese ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell ' istruzione pubblica, per sa-
pere se i professori delle scuole secondarie 
colpiti dalla pubblicazione della lettera del 
provveditore agli studi commendatore De 
Luca-Apri le , siano ancora, ritenuti degni 
dell'ufficio di pubblici educatori; e se entri 
nel compito assegnato ai provveditori agli 
studi la corruzione della scuola. 

« De Eelice-Gijiffrida ». 

« 1 sottoscritti chiedono di interrogare il 
ministro delle finanze, per sapere quali prov-
vedimenti il Governo ha preso e quali si 
p;opone di prendere di fronte alla impor-
tazione di uva secca destinata alle distil-
lerie italiane, 

« De Vit i De Marco, Val-
lone, J a t t a , Codacci-Pi-
sanelli, Chimienti, Fazz i 
V i to ». 

« Il sottoscritto chiede d ' interpel lare il 
ministro di agricoltura, industria e commer-
cio sull 'indirizzo che intenda dare all 'Isti-
tuto agrario Valsavoja . 

« Libertini Pasquale ». 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro della pubblica istruzione se, dopo 
l 'esperimento f a t t o dell 'ultimo regolamento 
per i concorsi alle cattedre delle scuole se-
condarie, creda di tener conto delle censure 
mosse in sede d'interrogazione a molte fra 
quelle disposizioni, e provvedere alle neces-
sarie modificazioni. 

« Calissano ». , 

P R E S I D E N T E . Le interrogazioni testé 
lette saranno inscritte nell'ordine del giorno; 
e così pure le interpellanze, qualora entro 
le vent iquattro ore, i ministri competenti 
non dichiarino di non accettarle. 

S u l l ' o r d i n e del g i o r n o . 

G T O L I T T I , presidente del Consiglio, mi-
nistro dell'interno. Chiedo di parlare. 

P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà . 
G I O L I T T I , presidente del Consiglio, mi-

nistro dell'interno. Desidero che sia messo 
nell'ordine del giorno per la seduta di mar-, 
tedi il disegno di legge già approvato dal 
Senato: 

« Provvedimenti sull' affrancazione dei 
terreni dagli usi civici e sull'esercizio di 
questi ». 

Possiamo anche discuterlo in principio 
dì seduta essendovi state molte insisterne 
in proposito. 

P R E S I D E N T E . Sarà fatto, non essen-
dovi opposizioni. 

Per la seduta di lunedì l 'onorevole mi-
nistro dei lavori pubblici ha proposto che 
si iscriva nel lordine del giorno lo svolgi-
mento dell ' interpellanza dell 'onorevole Cao-
P i n n a : « per sapere se e come intenda di 
r imuovere le cause del funzionamento anor-
male della direzione generale delle bonifiche 
e dei porti ». 

Debbo anche avvert ire che lunedì le in-
terrogazioni saranno soltanto due o tre. 

B E R T O L I N I , ministro dei lavori pubblici. 
Chiedo di parlare. 

P R E S I D E N T E . Ne ha facol tà . 
B E R T O L T N I , wutmiro deilavori pubblici. 

Io faccio presente all 'onorevole Cao-Pinna 
e alla Camera che in questa interpellanza 


